



### **Le Front des Démocrates Camerounais (FDC) de Denis Emilien Atangana se dit prêt à accueillir Messanga Nyamding.**

Messanga Nyamding n'est plus militant du RDPC. C'est à travers une décision du parti signée par le président national Paul Biya lui-même qu'on a appris l'exclusion définitive du biyaïste des rangs du parti présidentiel.

Il venait de déferer à une convocation du conseil de discipline du RDPC, suite à ses sorties médiatiques très virulentes envers sa propre famille politique.

Pendant près de trois heures, il s'est défendu des accusations portées contre lui par la hiérarchie du parti.

La sentence est tombée et est sans appel : Le militant de la première heure et biyaïste engagé, avec à son actif, plus de 30 ans de fidélité au régime du renouveau est exclu du parti des flammes.

Au sein de la classe politique camerounaise, les réactions se multiplient. Certaines formations politiques veulent déjà enrôler de désormais ex cadre du RDPC. C'est notamment le cas du Front des Démocrates Camerounais (**FDC**) de Denis Emilien Atangana qui se dit prêt à

accueillir le Politien déchu.

Le Front des Démocrates Camerounais (**FDC**) de Denis Emilien Atangana se dit prêt à accueillir le Politien déchu.

**«Cher Professeur Messanga Nyamding vous êtes un homme dynamique , courageux et ambitieux qui doit faire la politique dans un environnement saint et dans une équipe avec des gens sincères Rejoignez le FDC ! Le FDC est fait pour vous ! Le FDC vous permettra de rester un homme politique libre et patriote »**, a écrit Denis Emilien Atangana leader su FDC.